



学校だより

きらり



令和3年 1月 7日号 No. 11 市川市立須和田の丘支援学校

自分のペースで、力強く歩めるように

あけまして、おめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願ひいたします

令和3年が幕を開けました。子ども達の元気な笑顔にほっとした始業式でした。

今年の干支は「丑(うし)」です。始業式では「牛って何食べてるか知ってる?」「どんな動物?」などの質問をしました。子ども達からは「草を食べる」「お肉もおいしい」「ステーキ、すき焼き」「お乳を搾って牛乳ができる」などの答えが返ってきました。主に食べることに関する答えが多かったです。牛は、毎日たくさんの草を食み、よく寝て大きく育ち、その大きな体と力を利用して、畑仕事や荷物運びを担ってきたこと。ゆっくりな歩みは力強く、確実に前に進んでいく頑張り屋さん。コツコツ頑張ることで、たくさんの人の役に立ってきた。今年は丑年なので、みんなも大きく力強くなって、ゆっくりでも良いから確実に力をつけて、たくさんの人の役に立てるようになろう。そう話しました。

何でも便利に、手早く結果を出すことが求められる、そんなこともあると思いますが、その子のペースで一歩ずつ、力強く歩めるように、そしてその一歩が、誰かとつながっていきけるように、日々取り組んでいきたいと思ひます。コロナ禍と言われ、感染拡大に歯止めがかからない状況の中ではありますが、子ども達に必要な学びの機会を確保しつつ、安全に取り組めるよう対策を講じていきたいと思ひます。本年もご協力をお願ひいたします。



緊急事態宣言を前に

本日1都3県に緊急事態宣言が出される見通しです。市川市では一斉休校の措置は取らない方針です。しかしながら、市中感染が広がっているとされる中、予定していた行事等を見直す必要があると考えています。差し当たり、1月のオープンスクールは中止いたします。その他の行事等については、関係機関等と確認を進め、延期、中止、縮小等を検討しています。緊急事態宣言、市の方針を受けて、本校の対応について来週改めて文書でお知らせいたします。急な変更となりますが、ご理解ご協力をお願ひいたします。

<1月の主な行事> ※1月の主な行事です。中止、延期、実施方法の見直し等検討中です。

日	曜	学部・行事内容	日	曜	学部・行事内容
5	火	始業式 11:30下校	20	水	オープンスクール① (~21日) ⇒中止
7	木	給食開始	25	月	読書週間 ~29日 稲) 1・4年心電図検査 9:30~10:50
12	火	PTA 本部役員会 10:00~ あいさつ週間 ~22日まで		26	火
15	金	須) 芸術鑑賞教室(ブッチー) 高等部	27	水	稲) 校外学習5年生 市川市動植物園 (検討中)
17	日	日曜大学成人を祝う会 (検討中)	28	木	須) 小6 中学部体験 10:00~13:30
18	月	美化週間 ~29日まで	29	金	評価短縮 13:30下校
		教育相談週間 ~22日まで			

<<各学部の様子>>



小学部 <くよいよ3学期!>

新しい年のスタートです。今年もよろしくお願ひします。昨年は、例年通りにいかない事が多かったのですが、そんな中でも、子どもたちの成長が様々な場面で見られました。12月には、1, 2, 3年生がスクールバスを利用し、市川市動植物園に行ってきました。どの学年も、落ち着いた様子で動物を見たり、皆と一緒に移動したりすることができ、感心しました。日常では、寒い日が続く中、換気をしながらの活動が続きますが、元気に活動する様子が見られています。3学期は、次の学年を意識しながらの活動が増えていきます。進級・卒業に向け、安心して意欲的に活動に参加できるよう、支援していきたいと思ひます。保護者の皆様にご協力をいただくこともあるかと思ひますが、3学期もよろしくお願ひいたします。

中学部 <進路学習>

昨年12月に中学部2年生が幕張イオン内にある「カンドゥー」へ校外学習に行き、職業体験をしてきました。数多くの職業の中から興味のある職業を選び、キャビンアテンダントや警察官、カフェ店員やYouTuberなどの仕事を楽しく学び、体験することができました。

中学部では、3年生になると進路について考える機会を多くもちます。先日は進路担当の先生より中学部卒業後の進路について学び、高等部では作業学習や2週間の実習があることや、高等部卒業後は社会人として仕事をしていくことを知りました。また、返事や報連相の大切さ、気分転換に趣味や楽しみがあるとよいとアドバイスをいただきました。今後は、高等部見学や高等部作業班体験、福祉事業所見学・体験などを予定しています。中学部を卒業するのは、少し寂しい気持ちもありますが、高等部での生活や将来に希望をもって進めるよう支援していきたいと思ひます。

3学期もどうぞよろしくお願ひいたします。

高等部 <まとめの学期のスタートです>

3学期のスタートです。昨年は、コロナ禍でも生徒たちと学校生活を送り、様々な行事と一緒に取り組むことができました。それぞれの出来事の中で、生徒たちの成長を感じることができたり、生徒同士が互いに絆を深め合いながら活動できたことは何よりも嬉しいことでありました。そして3月9日(火)には、卒業生を送る会を全日警ホールで行う予定です。各学年で3年生を感謝の気持ちと笑顔で送り出すための発表の練習に取り組みます。それぞれの学年でまとめとなるだけでなく、1・2年生はそれぞれ進級して、1年生は先輩に、2年生は最上級生となる準備を、特に3年生は卒業の準備をするだけでなく社会人として巣立っていく準備をする学期となります。昨年、学習した成果を基に更に成長して次のステップへ向かって欲しいと思ひます。3学期もよろしくお願ひいたします。



お知らせ

- 中学部の藤枝芽生教諭が12月29日より産休に入りました。それに伴い、1月より長田鈴海さんがスクールサポートスタッフとして1年2組に入ります。ご承知おき下さい。
- オフィススタッフの大和優輝さんの就職が決まり、昨年12月25日をもって退職となりました。今までありがとうございました。
- 朝夕の検温を含め、毎日の健康観察をお願ひします。本人、ご家族に体調不良がある場合は、登校を控えてください。その際、欠席の扱いにはなりません。
- 新型コロナウイルス感染拡大がおさまりません。引き続き、こまめな手洗いとマスク着用、手指消毒を心掛け、不要不急の外出は避けるなど、感染防止対策をお願ひします。